

Гуманитарный проект государственного учреждения образования "Волковысский детский дом»



1.Наименование проекта: «Дружно, смело с оптимизмом - за здоровый образ жизни!»

2.Срок реализации проекта:12 месяцев.

3.Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Волковысский детский дом».

4.Цель проекта: создание условий для занятий физическими упражнениями, спортом, популяризации здорового образа жизни детей различных возрастных групп, в том числе детей с ограниченными возможностями посредством модернизации игровых площадок по футболу, волейболу, баскетболу, велосипедных дорожек.

5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

1. Реконструировать инфраструктуру спортивно-оздоровительной среды детского дома, обеспечив безопасное функционирование спортивных площадок, велодорожек.

2. Обеспечить максимальную загрузку спортивных площадок, велодорожек через привлечение воспитанников детского дома,

работников в свободное от учебы, работы время к занятиям физкультурой и спортом.

3. Формировать культуру здорового образа жизни, физкультурное и спортивное воспитание детей с особенностями здоровья через пропаганду активных видов физкультурно-спортивной деятельности.

4. Способствовать социализации детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей и лиц из их числа, в том числе освобожденных от двигательной активности на занятиях, через организацию спортивно – оздоровительной работы совместно с учащимися средних школ.

6. Целевые группы:

52 воспитанника государственного учреждения образования «Волковысский детский дом», в том числе 26 с инвалидностью и (или) 39 с особенностями психофизического развития, педагоги дополнительного образования физкультурно-спортивного профиля, работники учреждения образования (в свободное от работы время), учащиеся средних школ Волковысского района.



7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1. Разработка проектно-сметной документации по благоустройству и оснащению спортивных площадок.

2. Проведение работ по изменению инфраструктуры спортивно-оздоровительной среды детского дома: переоборудование площадок для волейбола, баскетбола, мини-футбола, оснащение площадок спортивным инвентарём, устройство синтетического покрытия,

изготовление и установка скамеек с навесом, установка ограждения спортивных площадок с калиткой по периметру.

3. Создание спортивно-релаксационных зон (приобретение мега-шахматной доски, тактильных панелей, ковриков, столов для песочной терапии и др.).

4. Строительство велосипедных дорожек на территории детского дома.

5. Обеспечение учреждения образования спортивным оборудованием, инвентарем, снаряжением, расходными материалами для их обслуживания, необходимых для проведения спортивных и (или) спортивно-массовых мероприятий (велосипеды, мячи: волейбольные, футбольные, баскетбольные, сетки).

6. Торжественное открытие спортивных площадок, проведение спортивного праздника.

7. Организация социально-значимой общественной деятельности воспитанников с особенностями психофизического развития, способствующей приобретению у них спортивных навыков и умений, приобщению к здоровому образу жизни, повышению функциональных возможностей организма детей, росту уровня физического развития.

8. Организация совместного досуга, спортивных мероприятий, праздников и соревнований детей детского дома совместно с учащимися средних школ города.

9. Формирование основ здорового образа жизни работников через вовлечение в занятия спортом.



8. Ожидаемые результаты:

Появление оборудованных спортивных площадок, обустройство велодорожек, создание спортивных релаксационных зон повысит мотивацию детей и взрослых к занятиям физической культурой и спортом.

Создание комфортной среды, в которой бы уютно себя почувствовали различные группы детей и взрослых, позволит им снимать мышечное и психоэмоциональное напряжение после учебных занятий, рабочего дня.

Здоровый образ жизнедеятельности будет способствовать воспитанию волевых качеств подростков, содействовать профилактике вредных привычек.

Данный проект позволит решить ряд проблем, связанных с профилактикой девиантного поведения детей и подростков, научит их организовывать свой досуг с пользой для себя и общества.

Педагоги государственного учреждения образования «Волковысский детский дом», получают возможность применения новых форм работы по сохранению и укреплению здоровья детей.

Физически развитые дети детского дома и средних школ Волковысского района смогут содействовать развитию спортивного движения города Волковыска.

Общий объем финансирования (в долларах США)	100 тыс. 635 долларов
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	90 %
Софинансирование	10%
11. Место реализации проекта (область/район, город):	Гродненская область, г. Волковыск
12. Контактное лицо:	Лепко Гражина Ромуальдовна, директор государственного учреждения образования «Волковысский детский дом», 8 (01512) 94363, grvldetdom@mail.grodno.by

Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project of the State Educational Establishment “Volkovysk Orphanage”

- 1. Project name:** “We altogether boldly and with optimism support a healthy lifestyle”.
- 2. Project implementation period:** 12 months.
- 3. Project declarant organization:** the State Educational Establishment “Volkovysk Orphanage”.
- 4. Project aim:** creating the conditions for exercising and doing sport, promoting a healthy lifestyle among children of different ages including the ones with disabilities by means of modernizing football, volleyball, basketball playgrounds as well as cycling tracks.
- 5. Objectives, which are planned to attain during the project implementation:**
 1. To reconstruct sports and recreation facilities of the orphanage providing the safe functioning of the sports grounds and cycling tracks.
 2. To ensure the maximum usage of the sports grounds and cycling tracks through encouraging the orphans and the staff to do physical exercises and sport in their free time.
 3. To teach a healthy lifestyle, to promote physical and sports education especially among children with some health problems.
 4. To promote socialization of orphans and children without parent custody including those who cannot practice sports due to some health problem through organizing sports and recreational classes together with children from other secondary schools.
- 6. Aim groups:**

52 orphanage children of the State Educational Establishment “Volkovysk Orphanage” 26 of whom with physical disabilities and/or 39 with mental disorders, physical education teachers, educators of the orphanage (in their free time), pupils from other secondary schools.

7. Short description of project activities:

1. Working out design and budget documentation for improving and equipping the sports grounds.
2. Holding construction works for changing sports and recreation environment of the orphanage: renovation of the sports grounds for playing volleyball, basketball and mini-football, providing the necessary sports equipment, installing synthetic covering, benches with canopy, perimeter fencing of the grounds with a gate.
3. Creating sports and recreational zones (buying a mega chess board, tactual panels, mats, tables for a sand therapy, etc.)
4. Building cycling tracks on the territory of the orphanage.
5. Providing the orphanage with all the necessary equipment and tools, consumable items to hold sports events (bicycles, all kinds of balls, nets).
6. Festive opening of the sports grounds, holding a sports event.
7. Organizing socially important activities for children with mental disorders which will help them get some physical and sports skills, increase functional abilities of their bodies and the level of their physical development, lead a healthy lifestyle.
8. Organizing recreation, sports events, celebrations and competitions of the orphans together with children from other secondary schools.
9. Encouraging the staff of the orphanage to lead a healthy lifestyle through doing some sports.

8. Expected results:

Having fully-equipped sports grounds, cycling tracks, sports relaxation zones will increase motivation of both children and adults to do physical exercises and sports.

Creating a comfortable environment for different groups of children and adults will help them get rid of muscle and psycho-emotional stress after classes or working days.

Leading a healthy lifestyle will bring up a strong character in teenagers and prevent them from bad habits.

The project will help to solve a number of problems connected with the deviant behavior of children and teens and will teach them organize their leisure time with a benefit for themselves and the society.

Educators of the State Educational Establishment “Volkovysk Orphanage” will have possibilities to use new forms of work to keep and improve children’s health.

Physically developed children from the orphanage and other secondary schools of Volkovysk District will promote the development of the sports movement in the town of Volkovysk.

Overall amount of finance (in USA dollars)	100635 dollars
Source of finance	Amount of finance (in USA dollars)
Donor funds	90%
Co-financing	10%
11. Project implementation place (region, city):	Grodno Region, Volkovysk
12. Contact person:	LepkoGrazhinaRomualdovna, the headmistress of the State Educational Establishment “Volkovysk Orphanage” 8(01512)94363, grvldetdom@mail.grodno.by

We will be glad to collaborate!